



天気の良い日には近くの公園へ散歩に行きます。桜の花びらが風に舞う様子を見て子どもたちも「わあきれい〜」と嬉しそうです。感性が育っている瞬間です。



オーガンジーの布を使って“いないいないばあ〜”のわらべうたあそびをしています。ゆったり落ち着いて遊べる空間の中で保育士の真似をしながら安心して遊んでいます。

戸外遊びの様子です。天気の良い日は園庭で砂遊び。スコップで砂をすくっては、じゃーっと落として楽しんでいます。保育士も一緒に楽しみ関わっていくことで興味関心がさらに広がります。





水遊び大好きな子ども達。  
色水が上から流れてくる様子を眺めてどうして流れてくるの？と興味津々。「どうしてだろう？」と考えやってみようとするのが大切で楽しい時間ですね。



広いホールでピアノのリズムに合わせて体を動かして遊びます。  
うさぎやかめ、とんぼやうま等いろいろな動物の動きを真似しながら柔軟な体作りに取り組んでいます。

5 歳児クラスがたたく“祭り太鼓”で夏まつりがスタート！練習を重ねてクラスみんなで心を一つにして演奏しました。  
小さなクラスの子も達も迫力のある太鼓を間近で見えて喜んでいました。





エコ活動も取り組んでいます。  
この日は子ども達に大人気の絵本  
「もったいないばあさん」に出てくる  
おばあさんが絵本を飛び出し遊びに  
来てくれました。みんなで一緒に“も  
ったいないことはしない・ものを大  
切にすること”を約束しました。



もったいないばあさんと約束をし  
た“物を大切にできるエコ活動”をし  
ていく中で物だけではなく園庭に  
遊びに来たチョウの幼虫の“命”も  
みんなで大切に育てようと考え子  
どもたちで意見を出し合いながら  
育てました。



自分たちで土づくりをして苗を植  
えました。待ちに待った芋掘りでは  
たくさんのサツマイモが収穫しまし  
ました。その中で長さや太さの違  
う芋を手に取り友達と比べたりし  
ながら重さや形の違いに気づくこ  
とができました。





寒くても子ども達は元気いっぱい  
です。ちらちら雪が降る中、園庭を  
かけまわり遊んでいます。  
プランターにうっすら積もった雪  
をみつけて友達と一緒に集めて楽  
しそうですね。



自分たちで作った鬼のお面をかぶ  
って心の中にある鬼を追い出して  
春を待ちます。  
みんなで力をあわせて  
「おには そとー！」

“へいわ”について子ども達と話し  
合いました。みんなで思い思いの  
意見を出し合い最後に平和である  
事の大切さを絵描きました。  
一人一人が自分の思いを伝えるこ  
とができるのは素敵ですね。  
世界中の子ども達が平和に暮らせ  
ますように…

